

# Bäume für Jubilare

**Aktion** VR-Bank Neckar-Enz pflanzt 250 Bäume im Stadtwald.

**Bönnigheim.** 703 Mitglieder gehören in diesem Jahr seit 40, 50, 60 und sogar 70 Jahren der genossenschaftlichen VR-Bank Neckar-Enz an. Als Dank und Anerkennung für diese Verbundenheit pflanzte die VR-Bank jetzt 250 Bäume im Bönnigheimer Stadtwald.

Aufgrund der Corona-Pandemie fand die Pflanzung in diesem Jahr ohne die Mitglieder statt. Revierförster Burkhard Böer hatte, wie schon in den Vorjahren, für die Baumpflanzaktion der VR-Bank eine geeignete Pflanzstelle ausgesucht und mit seinem Team die Pflanzung vorbereitet und durchgeführt. Gepflanzt wurden

Speierlinge, Elsbeeren und Wald-eiben – allesamt Gehölze, die sehr gut in die Pflanzfläche unweit der Pfeifferhütte passen, heißt es in der Mitteilung.

Diese Form der Mitgliederehrung mit Baumpflanzaktion hat inzwischen eine lange Tradition bei der VR-Bank. Jedes Mitglied erhielt einen Baumsteckbrief mit Fakten zu den gepflanzten Baum-sorten und einer Wegbeschreibung zum Pflanzort. So wie Bäume als Symbol für Treue, Verwurzelung und Beständigkeit stünden, seien dies Attribute, die auch für die VR-Bank gelten, betonten die beiden Vorstände Timm Häberle und Heiko Herbst. *bz*



Die Pflanzfläche im Bönnigheimer Stadtwald am Haslacher Rennweg – rund 400 Meter von der Pfeifferhütte entfernt. *Foto: VR-Bank*